
Conselho Municipal dos Direitos do Idoso
ATA 13-Biênio 2011 – 2013 – Aos dois dias do mês de agosto de dois mil e doze na sede do

Conselho Municipal  dos Direitos do Idoso,  situado à Rua Artur  Machado,  n° 553 – Casa dos

Conselhos às 8h40min iniciou a reunião do CMDI. Justificaram a ausência os conselheiros Helio

dos Reis Santos, Betshy Patricia,  Dulceana Pereira.    O Presidente Mozart  fez a abertura da

reunião agradecendo a presença de todos e convida para a realização de uma prece em conjunto

em agradecimento. Após solicitou a leitura das ATAS nº: 09 e nº: 10 nas quais foram aprovadas

por unanimidade. Seguindo com o ponto de pauta – Leitura do Oficio/Recomendação 05/2012/14º

oriundo da Promotoria de Justiça que trata da isenção de tarifas para a utilização de transporte

público coletivo urbano aos maiores de 60 anos, após a leitura a Vice Presidente Joana solicita

que maior divulgação dessa isenção, pois as pessoas nem os órgãos responsáveis ainda não

sabem  dessa  Lei,  é  necessário  verificar  se  essas  medidas  realmente  foram  efetivadas.  A

conselheira Raquel sugere que o conselho averigúe junto à promotoria e nas empresas de ônibus

coletivos as providencias que estão sendo tomadas diante dessa recomendação. O Presidente

Mozart sugere o encaminhamento de um oficio a promotoria solicitando um retorno no que tange o

cumprimento  dessa  recomenda.  Após  discussão  a  plenária  aprovou  tal  sugestão  ficando  os

conselheiros Gilberto e Mozart responsáveis para entregar o referido oficio em mãos. Seguindo

com a Pauta a Secretária Executiva do CMDI Verediana sugere a formação de uma comissão

para  discussão  e  alteração  do  Regimento  Interno  do  Conselho  visto  que  várias

cadeiras/segmentos estão sem representantes e o conselho precisa pensar nessas alterações. A

plenária aceitou tão sugestão ficando a comissão formada pelos conselheiros Mozart,  Marina,

Sueli  e  Maria  Auxiliadora  e  pela  Secretária  Executiva  Verediana.  Item  4  foi  solicitado  pelo

Presidente a supressão do pedido de inscrição devido a ausência do Relatório de Visita o mesmo

deverá ser apresentado na próxima plenária. A conselheira Priscila pede a palavra para convidar a

todos para participar  nos dias 17,  18 e 19 de agosto da Caravana Mãe de Minas.  O evento

acontecerá no Grupo Brasil e tem o apoio da Secretaria de Saúde e da Secretaria de Esporte e

Lazer. Foi sugerido que os conselheiros Mozart e Gilberto convidem a Promotora de Justiça Sra.

Claudia para participar da próxima plenária no item Formação Continuada. Nada mais havendo a

tratar, a reunião foi encerrada pelo senhor Presidente às 09h51min essa ata foi redigida por mim,

Verediana  Pereira  de Freitas  –  Secretária  Executiva,  que será lida  e  aprovada  pelos  demais

conselheiros  presentes:  Joana D’Arc Nunes,  Priscilla  Ramos Amaral,  Karine Mendes Teixeira,

Elisa Maria de Oliveira, Raquel Maria Cassimiro Magnobosco, Gilberto Catarino, Maria Auxiliadora

Nard, Suely Aparecida Alberto Melo, Mozart Luiz dos Santos, Marina Aparecida Passos.


